

## ANTARA APRESIASI ANTUSIASME PENGUNJUNG PAMERAN HPN AMBON 2017



Kantor Berita Indonesia, ANTARA mengapresiasi antusiasme pengunjung yang hadir dalam pameran Hari Pers Nasional (HPN) Ambon, Maluku yang berlangsung pada 5-9 Februari 2017. Pameran pers HPN ke-69 dan Maluku Expo 2017 resmi dibuka di Lapangan Merdeka, Ambon, oleh Wakil Gubernur Maluku, Zeth Sahuburua dengan memukul tifa disaksikan oleh Sekretaris Jenderal Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) pusat, Hendrik Ch

Bangun.

Sejak resmi dibuka pada Ahad, 5 Februari 2017, pengunjung sudah mulai memadati arena pameran yang terbagi atas pameran Pers HPN dan Maluku Expo. Pameran Pers diikuti oleh sejumlah perusahaan media antara lain Kantor Berita ANTARA, Trans Media, MNC Grup, Rakyat Merdeka Grup, Media Indonesia Grup, RRI dan Kompas Grup. Sedangkan, Maluku Expo menampilkan produk dan layanan sejumlah Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang ada di Maluku dan pameran kemajuan pembangunan pada sejumlah kabupaten di Provinsi Maluku.

Kantor Berita ANTARA menghadirkan sejumlah produk teks, foto dan video yang dapat disaksikan melalui kanal-kanal distribusi berita yaitu Portal Antaranews.com, Antarafoto.com, AntaraMaluku.com, Gohitz.com dan jaringan-jaringan pemberitaan lainnya yang menyebar di seluruh Indonesia. ANTARA juga memiliki games yang dapat menjadi alat pengenalan produk ANTARA kepada publik dengan cara yang lebih ringan namun berkesan.

Selain itu, sebagai komitmen untuk meningkatkan pengetahuan fotografi kepada masyarakat di Ambon, khususnya kepada anak-anak muda generasi milenial, Kantor Berita ANTARA menggelar pelatihan Fotografi dengan memanfaatkan gadget berjudul “phoneography”. Pelatihan dengan instruktur fotografer senior ANTARA, Mosista Pambudi, berlangsung pada 7 Februari 2017 di Panggung Utama, Arena Pameran Pers HPN ini mampu menyedot perhatian ratusan pengunjung. Pelatihan ini menampilkan materi-materi yang dapat langsung dipraktikkan peserta yang disampaikan dengan bahasa yang mudah. Pelatihan Phoneography persembahkan ANTARA bertujuan untuk memperlihatkan bahwa foto yang menarik atau bercerita dapat dihasilkan dengan menggunakan gadget, dengan memaksimalkan fitur pada kamera gadget tersebut.



Saat pameran berlangsung, Menteri Komunikasi dan Informatika RI, Bapak Rudiantara dan Dirjen IKP Kemkominfo Ibu Niken Widiastuti “mampir” ke stand Kantor Berita ANTARA. Menteri Kominfo pun sempat berfoto dengan anak-anak sekolah yang saat itu juga sedang berkunjung ke stand Kantor Berita Indonesia. Selain Menkominfo, tercatat sejumlah pejabat pemerintahan, swasta maupun pengusaha setempat berkunjung ke stand ANTARA dan mendapatkan penjelasan tentang peran, fungsi, produk dan layanan Kantor Berita Indonesia saat ini, baik di tingkat lokal, nasional dan manca negara.

Hingga menjelang akhir pameran, pengunjung tidak henti berdatangan. Stand ANTARA mencatat rata-rata kunjungan mencapai lebih dari 100 pengunjung per hari. Penduduk Ambon sendiri sesuai data sensus tahun 2014, tercatat sebanyak 395.423 jiwa. ANTARA juga memanfaatkan keramaian itu dengan meminta pengunjung mengisi kuesioner tentang sejauh mana pengetahuan publik terhadap ANTARA.

